



Antwort zur Anfrage Nr. 1827/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend **Parkbedarf beim Kurfürstlichen Schloss (ödp)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Weder der Verkehrsverwaltung noch dem Bauamt liegen konkrete Bauanträge zu erweiterten oder geänderten Nutzung des Kurfürstlichen Schlosses vor. Insofern können die gestellten Fragen zur Ermittlung des Kapazitätsbedarfs und ggf. zusätzlicher Stellplätze derzeit nicht beantwortet werden.

In Bezug auf die Lenkung von Parksuchverkehr in die Parkhäuser kann jedoch mitgeteilt werden, dass die Abteilung Verkehrswesen ein Konzept zur Verbesserung des Parkleitsystems erarbeitet und im Park- und Verkehrsausschuss am 19.08.2010 vorgestellt hat. Nach Einarbeitung der dort erfolgten Anregungen soll die Optimierung der Ausschilderung im kommenden Jahr umgesetzt werden. Die Parkhäuser im Einzugsbereich des Kurfürstlichen Schlosses profitieren selbstverständlich auch von dieser Maßnahme.

Mainz, 25.10.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter